

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711035 - ANISA SEPTIANI

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Anamnesis cukup, tapi kurang menanyakan siklus menstruasi, pemeriksaan fisik sudah oke tapi kurang sistematis, pemeriksaan penunjang sudah meminta yang memang mengarah ke diagnosis, clinical reasoningnya mulai muncul namun masih harus dipertajam lagi yaa, Dx dan DD oke, Komunikasi cukup baik. semangaat belajar lagi yaa...
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	gunakan bahasa awam, saat berkomunikasi dengan pasien. teknik sterilitas pada saat pemasangan infus harus tetap dijaga. ON lebih dari 3x. saat darah tidak keluar saat dimasukkan jarum, lalu jarum dicabut, seharusnya di lakukan penekanan/penutupan pada daerah yang disuntik dengan kasa/kapas yang steril. tidak boleh disentuh oleh tangan. tidak berhasil mendapat akses vena 3x. perhitungan kecepatan belum dilakukan
IPM 5 KARDIO RESPI 3	ax cuup lengkap dan mngarah//ro thorak interpretasi saah ya dik, bellajar lagi,, dx kurang lengkap saja//tx sdh ok//
IPM 6 KARDIO RESPI 4	Px fisik terkait jantung dan pembuluh darah ada yang belum dilakukan.
IPM 7 SISTEM INDERA 1	anamnesis lengkap. sempat lupa belum cuci tangan. px konjungtiva kurang tepat. Beri perhatian lebih pada area mata yang sakit. komunikasi ke pasien baik.
IPM 8 SISTEM INDERA 2	ANAMNESA : cukup, OLDCHART tergalil dengan baik, faktor resiko juga terlgali dengan baik ya, PX FISIK : vital sign ditanyakan, lokalis telinga cukup, pemeriksaan telinga luar cukup, otoskop juga dipegang dengan benar. posisi pemeriksa juga benar. kursi bisa di adjuts ya, jadi tidak perlu berdiri. DX DD : diagnosa benar dan tepat TX : terapi dapat dilengkapi ya, untuk kausatif diberikan tetes antibiotik cukup, dan sudah menyampaikan untuk dilakukan tamponisasi. untuk simtomatik/suportif tidak diberikan ?, dipelajari lagi ya terkait dengan terapi pada penyakit gangguan telinga. EDUKASI KOMUNIKASI : belum disampaikan secara lengkap, PROFESIONALITAS : cukup, intsruksi ke pasien jelas, meminimalisir resiko cukup.
IPM 9 SISTEM INDERA 3	jangan lupa lakukan informed consent dulu sblm melakukan pemeriksaan baca soal dg teliti,, pemeriksaan hidung dan tenggorok banyak latihan lagi spy bisa lebih smooth,
KARDIO RESPI 1	informed consent sudah lengkap, pastikan oksigen menyala. jika pemeriksaan awal pasien saturasi kurang, bisa diberikan preoksigenasi dahulu sblm persiapan alat.lalu preoksigenasi kembali sebelum ET dipasang.Oksigen mohon diseting sesuai dosis. itu td pegang face masknya kurang rapat ke mulut hidup pasien,msh bocor.
KARDIO RESPI 2	titik artieri carotis harus benar ya, kepurusan recovery position tidak hanya nadi dan pernapasan ada, ada satu lg yg harus di cek